24H@RAS

1-4

18/10/202



CONGRESO TIENE UN PAPEL FUNDAMENTAL EN LA ESCENA POLÍTICA: SAÚL MONREAL MÉXICOP 4

SOBRE REFORMA AL PJ, FALTAN 70 MODIFICACIONES

'Somos parte de una Legislatura histórica'

Pláticas de café SAUL MONREAL, SENADOR DE MORENA. CELEBRA QUE EN SAN LÁZAROYASEHANAPROBADO

CUATRO INICIATIVAS Y SE ESTÁ TRABAJANDO EN NUEVOS NOMBRAMIENTOS

LILLIAN REYES

l senador Saúl Monreal afirmó que, como nunca, el Congreso ha tenido a su cargo la discusión de temas trascendentales para el país, por lo que juega un papel fundamental en la escena política.

"La verdad, estoy muy contento porque somos protagonistas de la historia que se está viviendo en México, de esta Cuarta Transformación. Hacía memoria de qué Legislatura había empezado con este ritmo y muy pocas veces, en los años recientes no había existido este ritmo de trabajo", señaló en entrevista con 24HORAS.

El legislador morenista detalló que en lo concerniente a la reforma constitucional con relación al Poder Judicial se realizarán modifi-

caciones a más de 70 ordenamientos legales, como las que fueron remitidas por la presidenta Claudia Sheinbaum y que ya fueron avaladas por el Congreso, pero hay una am-

plia agenda de asuntos por atender. "Llevamos ya más de cuatro reformas constitucionales que le van a ayudar al pueblo de México: reconocimiento de los pueblos indígenas, Guardia Nacional, lo relativo a los salarios mínimos, pero además lo concerniente a nombramientos, como en el caso de la presidenta de la Comisión Nacional de Derechos Humanos (CNDH). Mucho trabajo por delante, como la desaparición de los órganos autónomos, entre otros", señaló.

RESULTADOS

Con respecto a la reforma judicial, el senador zacatecano expresó que esta traerá muchos beneficios para los ciudadanos, por ello, subrayó que no deben dejarse llevar por lo que dice la oposición: "Decían que



POSTURA. Asegura que la reforma judicial y el pase de la Guardia Nacional a la Sedena traerán beneficios.

el dólar iba a subir hasta los 30 pesos, que iba a haber inestabilidad económica, que el Poder Judicial iba a perder autonomía v nada de eso pasó. Ahorita el peso está

más estable que nunca, la inflación no ha subido, estamos en un buen momento", expresó.

Sobre la integración de la Guardia Nacional a la Secretaría de la Defensa Nacional, manifestó que abonará a combatir la violencia en los municipios, ya que muchos de ellos no cuentan con un cuerpo policíaco fuerte para hacer frente a la delincuencia.

"Celebro y estoy seguro de que en los próximos meses se darán buenos resultados en seguridad pública"

Además, indicó que el Senado de la República es la única instancia para evaluar la estrategia de seguridad pública y resaltó que esta nueva propuesta generará mejores resultados.

"La estrategia se va a enfocar en inteligencia e investigación. Ahora,





Somos protagonistas de la historia que se está viviendo en México, de esta Cuarta Transformación. Hacía memoria de qué Legislatura había empezado con este ritmo y muy pocas veces, en los años recientes. No había existido este ritmo de trabajo"

SAUL MONREAL

Senador de Morena

esto complementado con una fuerza que representa la Guardia Nacional fuerte, con el involucramiento de las Fiscalías a nivel federal y estatal, esto va a ayudar bastante. El papel de nosotros como senadores es apoyar, todo para el bien de todo México, la seguridad es una petición generalizada en todas las regiones que debemos cumplir", dijo.

Respecto a la renovación de la presidencia de la CNDH, señaló que la convocatoria está emitida y sostuvo que es probable que pueda reelegirse la actual titular, Rosario Piedra, pues ha hecho un buen trabajo al frente de la institución.

"Ojalá que se dé la reelección, pero vamos a revisar los perfiles. Ya está caminando el proceso y yo espero que en los próximos días tengamos al presidente o presidenta de Derechos Humanos, porque hay temas importantes a los que se debe dar seguimiento, en los rubros como el migratorio, tenemos hasta el 15 de noviembre", señaló el integrante de la Comisión de Justicia.